

# 益城っ子

令和4年5月25日号

益城町立益城中央小学校

## 運動会 がんばりました!

5月21日(土)に運動会を行いました。コロナ禍も3年目となり、今年度も規模の縮小や学年部毎の分散型での開催となりました。ご観覧いただきました保護者の皆様、また運営面等でご協力いただきましたPTAの方々には、心よりお礼申し上げます。おかげをもちまして、参加した子供たちもそれぞれに達成感を得ることができたようです。私たち職員から見ても、この運動会に向けた取組を通して、4月スタート時の子供たちから、着実に成長してきていると感じます。子供たちには今回の運動会への取組で学んだことを、それぞれに今後の生活に生

かしていってほしいと思います。



6年生の応援



3年生の徒走



低学年の表現「ツバメ」



中学年の表現「群青・南中ソーラン」



6年生全員リレー

### 気持ちの良い挨拶を!

学校では、児童会の執行部を中心に朝から挨 拶運動が行われています。児童玄関で気持ちの 良い挨拶がかわせるように取り組んでいます。 上級生が率先して手本を示してくれるのが嬉し いですね。元気な挨拶が一層広がればと思いま す。

今、朝の登校指導で感心しているのは、毎日 気持ちの良い元気な挨拶のできる3年のOさん、また、止まってくれた車に進んでお辞儀ができる3年生のEさんです。見守りの方々も感心しておられます。



#### 見守りボランティア募集

本校区では、色々な所で工事が行われており、また朝夕の交通量も増加するなど、子供たちの登下校の安全確保には、学校としても大変心配するところです。そうした中に、地域で子供の登下校を見守る活動をしてくださる方々は、心強いサポーターであり、心から感謝申し上げます。

先日、本校の学校運営協議会でも「見守りボランティアの拡充」について協議が行われ、本協議会として新たにボランティアの方を募集することになりました。できる人が、できる日に、自分に合った形で、無理なく見守っていただければ大変ありがたいです。ご協力いただける方は学校までご連絡をお願いいたします。

#### 【問い合わせ】

益城中央小 教頭 佐方 096-286-2031